

# Einen Traum am Piano erfüllt

Irina Thiel spielt Unbekanntes

**Massen.** Die Evangelische Kirchengemeinde Massen hat am Sonntag die Reihe ihrer besinnlichen und einfühlsamen Konzerte in der Friedenskirche fortgesetzt. Diesmal präsentierte Irina Thiel ein Klavierkonzert mit überwiegend sentimental-kompositionen unbekannter Interpreten, die die Gefühle der Zuhörer ansprechen und inspirieren sollten. Irina Thiel als langjährige und studierte Organistin der Massener Protestanten erfüllte damit einen lang gehegten Wunsch der Gottesdienst-Besucher. Die Gemeinde stellte dafür einmalig ein Piano bereit – um die Klangfülle voll zu entfalten.



Irina Thiele spielt ein Klavierkonzert mit überwiegend sentimental-kompositionen unbekannter Interpreten. Foto: Sarad